



Acta de la reunión de la junta escolar de KIPP New Orleans: 15 de junio de 2023

El jueves 15 de junio de 2023 se llevó a cabo una reunión pública de la Junta Directiva (la Junta) de las Escuelas KIPP New Orleans (KNOS) en las Escuelas KIPP New Orleans, 1055 St. Charles Avenue, Suite 400, New Orleans, LA 70130. .

La reunión fue declarada abierta a las 17:53 horas.

Estuvieron presentes los siguientes miembros: Donnell Bailey (por teléfono, salió a las 5:57 pm), Michael Balascio, Sherice Clark, Bruce Hurley, Reginald Jackson, Cianjanae Purvis, Larry Washington y Danielle Willis.

Los siguientes miembros estuvieron ausentes: Shana Handy y Drew Marsh.

Estuvieron presentes los siguientes miembros del personal de KNOS: Rhonda Kalifey-Aluise, directora ejecutiva; Katie Walmsley, directora financiera; Todd Purvis, CAO; Kristen Chawla, directora de Participación y Eventos; y Shawanda Raphael, asistente ejecutiva.

Estuvieron presentes los siguientes invitados: John Alford, Fundación KIPP; Monica Cadou, Directora de Responsabilidad Escolar, Escuelas Públicas de NOLA.

Bienvenido

El señor Washington dio la bienvenida a todos a la reunión. Ofreció a la Sra. Cadou la oportunidad de presentarse ante la junta. La Sra. Cadou informó que ella era la Directora de Responsabilidad Escolar de las Escuelas Públicas de NOLA y que observaría la reunión de la junta como parte de los requisitos de responsabilidad de las escuelas autónomas de KNOS. El Sr. Washington informó que el Sr. Bailey estaba participando en la reunión por teléfono y le gustaría proporcionar el Informe del Comité de Gobernanza y Nominaciones al comienzo de la reunión. El Sr. Washington pidió una moción para enmendar la agenda de la reunión para permitir que el Informe del Comité de Gobernanza y Nominaciones se presente primero en la agenda. La Sra. Willis hizo una moción para aprobar y la Sra. Clark la secundó. La moción fue aprobada por votación unánime de los miembros físicamente presentes en la reunión. El Sr. Bailey se abstuvo de la votación debido a su participación por teléfono.

Informe del Comité de Gobernanza y Nominaciones

El Sr. Bailey informó por teléfono que no podía asistir a la reunión pero que quería brindar una actualización. Shana Handy ha completado la orientación para nuevos miembros. El Sr. Bailey informó que se comunicará con los miembros de la junta para programar reuniones de control. Además, la Sra. Purvis proporcionó detalles sobre los próximos eventos a los que los miembros de la junta están invitados a asistir, incluido el Alumni Crawfish Boil el 24^{de junio} en Frederick A. Douglass High, el KNOS Welcome Back Kick-Off el 11 de julio^{en} Booker T. Washington. High y la Cena Anual de Antiguos Alumnos en la casa del Dr. Hurley el 24^{de julio}. Seguirán las invitaciones del calendario.

Aprobación de Actas

El Sr. Washington presentó una moción para aprobar las actas de la reunión de abril. El Dr. Hurley hizo una moción para aprobar y la Sra. Willis la secundó. La moción fue aprobada por votación unánime.

Informe del CEO/Informe del Comité Académico

La Sra. Kalifey-Aluise abrió el Informe del CEO. Ella informó que el Sr. Purvis proporcionaría una actualización sobre los datos y el progreso académico, describiría las prioridades académicas y describiría las actualizaciones regionales de seguridad y protección. La Sra. Kalifey-Aluise también compartió el comunicado de verano para las familias que detalla el sistema de detección de armas y las iniciativas claras de mochilas que se implementarán en todas las escuelas para el próximo año escolar. El Sr. Purvis compartió una presentación que detalló el crecimiento de los estudiantes, incluida la alfabetización en primaria, matemáticas en la escuela intermedia y alfabetización en la escuela secundaria. El Sr. Purvis también describió las prioridades regionales anuales que incluyen fortalecer el rendimiento académico y aumentar la pertenencia de los estudiantes.

Informe del Comité de Finanzas

La Sra. Willis informó que la reunión del Comité de Finanzas de este mes se pospuso debido a conflictos de programación. La Sra. Walmsley presentó un informe que describe el resumen financiero actual del año fiscal 23.

Presentación del presupuesto del año fiscal 24

La Sra. Walmsley presentó una descripción general del presupuesto para el año fiscal 24, incluidos detalles de los ingresos y gastos presupuestados, así como análisis y pronósticos de inscripción.

Resolución que autoriza la solicitud de subvención del Fondo de Capital del Programa de Preservación de Instalaciones Escolares

La Sra. Walmsley informó que se requería una resolución para aprobar la presentación de dos subvenciones del fondo de mejoras de capital para proyectos cruciales en la escuela secundaria Frederick A. Douglass y la escuela primaria KIPP Central City (edificio Sylvania Williams). El Sr. Washington presentó una moción para autorizar que la solicitud se presente a las Escuelas Públicas de NOLA. La Sra. Clark hizo una moción para aprobarla y la apoyó el Dr. Hurley. La moción fue aprobada por votación unánime.

Resolución que autoriza a los firmantes del banco

El Sr. Washington presentó las resoluciones para autorizar a los firmantes bancarios en las cuentas de Hancock Whitney mantenidas por KIPP New Orleans, Inc. Las resoluciones eran necesarias para actualizar a los firmantes para enumerar a los nuevos líderes escolares en las escuelas de KNOS. Además, Hancock Whitney requirió resoluciones para actualizar al personal designado responsable de los servicios de administración y la autoridad de compra de tarjetas. El Sr. Jackson hizo una moción para aprobar todas las resoluciones relacionadas con Hancock Whitney y la secundó el Sr. Balascio. La Sra. Cadou hizo un comentario del público, quien pidió a los miembros de la junta directiva que confirmaran que habían recibido copias electrónicas de la documentación para todas las resoluciones como copias impresas de las resoluciones de cuentas individuales que no proporcionamos en la reunión. El Sr. Washington confirmó que todas las resoluciones se proporcionaron a los miembros de la junta en los documentos leídos previamente que se difundieron antes de la reunión y todos los miembros reconocieron que tuvieron la oportunidad de revisar las resoluciones. La moción fue aprobada por votación unánime.

Comentarios públicos

No hubo comentarios públicos.

El Sr. Washington presentó una moción para levantar la sesión a las 7:21 pm La Sra. Willis hizo una moción para aprobar y la secundó el Sr. Jackson. La moción fue aprobada por votación unánime.

Presentado respetuosamente,

aprobado por:

Kristen Chawla

Larry Washington, presidente de la junta